
6 Pièces

350 m²

Réf. 83029

4 750 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison à vendre (83240)
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Unique à  Cavalaire,  cette  villa  d'architecte  récente  se  situe  proche du

centre-ville et des plages, dans un domaine recherché.Sur 1500m2 de

terrain,  elle  développe  311m2 habitables  de  beaux  volumes  avec  des

pièces  lumineuses,  ouvertes  sur  l'extérieur  et  un  salon  cathédrale  aux

larges baies vitrées et aux belles hauteurs sous plafonds, plongeant les

lieux  de  vie  dans  la  nature.Elle  propose  5  chambres  en  suite,  dont  1

grande  chambre  parentale,  1  grand  salon/séjour/cuisine,  1  grand

bureau  lumineux.  2  rooftop  contemporains  avec  transat/jacuzzi  sont

accessibles, l'un par la terrasse de la chambre ...

Unique  in  Cavalaire,  this  architect-designed  villa  is  close  to  the  city  center  and

beaches  in  a  sought-after  domain.On  a  plot  of  land  of  1500  square  meter,  it

develops 311m2 of living space in beautiful volumes with bright rooms, open to the

outside and a cathedral living room with large windows and beautiful ceiling heights,

plunging  the  living  spaces  into  nature.It  offers  5  ensuite  bedrooms,  including  a

generous  parental  bedroom,  a  large  living/dining/kitchen  area,  and  a  bright  and

spacious  office.  Two contemporary  rooftop  areas  with  sun  loungers  and  a  jacuzzi

are accessible, one from the ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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